

Trigésimo quinto aniversario de Contadora

Creado para promover la paz y el desarrollo en el área centroamericana en crisis, el Grupo de Contadora marca un hito en la historia de Centroamérica y en buena medida en la de América Latina. En esta sección, dedicada al trigésimo quinto aniversario de Contadora, la *Revista Mexicana de Política Exterior* (RMPE) número 114 presenta dos valiosos ensayos que subrayan el significado de esta iniciativa multilateral.

La iconografía que aparece al final de la sección la complementa y enriquece. Testimonia diferentes momentos en los que, a partir de 1983, los cancilleres de México, Colombia, Panamá y Venezuela se reunieron para dialogar y llegar a soluciones por el camino de la concertación. Con el tiempo pondrían en evidencia, como lo señala el excanciller Bernardo Sepúlveda Amor, “que la crisis centroamericana requería una solución latinoamericana por ser un problema eminentemente latinoamericano”.

El material iconográfico pertenece a la Fototeca de la Dirección General del Acervo Histórico Diplomático de la Secretaría de Relaciones Exteriores.